

## Las victorias locales del PP acentúan la función de «lobby» de los regantes



D. MARTÍNEZ

ALICANTE. La postura y el discurso mantenidos por el PP-CV respecto a la cuestión hídrica valieron a los populares la victoria electoral -con mayorías absolutas- en varios feudos socialistas de la zona receptora del Júcar-Vinalopó el pasado 27 de mayo. Una de las consecuencias inmediatas ha sido el anuncio de ayuntamientos como los de Villena o Aspe de abandonar el convenio suscrito en su día con la sociedad

estatal Aguas del Júcar, que promueve la ejecución de la infraestructura, pero no ha sido la única.

La victoria de los candidatos del PP en Villena, Celia Lledó, y Aspe, Nieves Martínez -al margen de los vuelcos en otros cuatro ayuntamientos que, bajo gobiernos socialistas, se convirtieron en usuarios del caudal que se trasvase una vez finalizada la ejecución- han modificado sustancialmente la Junta Central de Usuarios del Vinalopó que preside Andrés Martínez.

Mayoría institucional

La Junta, constituida precisamente como parte interesada en el trasvase cuando se consensuó la infraestructura luego modificada por el Gobierno socialista, cuenta entre sus miembros con tres Consistorios: los citados de Villena y Aspe (en el Vinalopó) y el de Jijona (en la comarca de l'Alacantí). Con los resultados del 27-M, los populares poseen la mayoría de la representación por parte de la administración local, situación inversa a la previa a las elecciones.

El presidente de la asociación de usuarios y regantes consideró en declaraciones a ABC que la nueva situación favorecerá la actividad de la Junta, que en la última etapa de la pasada legislatura atravesó algunas discrepancias internas, motivadas por la aproximación a la línea oficial del PSPV de dos alcaldes -la villenense Vicenta Tortosa y el aspense Roberto Iglesias- que en los primeros compases de la ruptura entre Gobierno y regantes se mantuvieron al lado de estos últimos. De hecho, Tortosa incluso participó en septiembre de 2004 en la manifestación convocada por los regantes para reclamar el trazado original del trasvase.

Según Martínez, la mayoría popular entre los representantes de Consistorios permitirá a la Junta intensificar su actividad reivindicativa -que consideran legitimada tras la debacle socialista en la comarca-, dada la coincidencia entre los postulados del PP-CV y el Consell y los de los usuarios en cuanto al trazado y la toma -en Cortes de Pallás, y no en el azud de la Marquesa, en la desembocadura del Júcar- que se consideran idóneos para la transferencia.

El único ayuntamiento socialista representado en la asociación será a partir de ahora el de Jijona, tras el vuelco que le costó la Alcaldía a la popular Rosa Verdú. En realidad, la situación se ha invertido, ya que los dos consistorios socialistas hasta el 27-M han pasado a manos populares, mientras el que gobernaba el PP está ahora gestionado por el PSOE.

Moción en Villena

Así, el papel de «lobby» o grupo de presión que ha venido desarrollando la Junta de Usuarios del Vinalopó se verá potenciado con el respaldo de los citados ayuntamientos. En este sentido, Martínez recordó que la organización mantiene abiertas todavía varias líneas en defensa del único trazado que consideran que garantiza el agua de calidad.

En este sentido, la alcaldesa de Villena prevé aprobar en el próximo pleno municipal, a finales de junio, una moción institucional para exigir a Medio Ambiente que garantice la llegada de agua de calidad a la provincia de Alicante y a las comarcas del Vinalopó.

ABC

Las obras del Júcar-Vinalopó continúan por tierras alicantinas